
Ist das gefährlich?
Aktualisiert Mittwoch, den 09. August 2006 um 15:28 Uhr

verglichen mit einer Fahrradtour auf einem Heimtrainer muss man das sicher bejahen. Wie so
oft, liegt es auch bei unserem Sport zu einem sehr großen Teil an einem selbst, das Risiko
gering zu halten. Das fängt bei der Ausbildung an, geht weiter über den Umgang mit dem Gerät
und hört mit der gedanklichen Auseinandersetzung mit der Materie nicht auf. Man sollte sich auf
jeden Fall seinen Respekt vor dem Fliegen bewahren, dann kann man auch als Drachenflieger
alt werden.
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